
 
 

ATA N. 10/2023 

 

Aos (07) sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 10 h 

reuniram-se ordinariamente o Conselho Curador do INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA 

SOCIAL DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE NOVA ALVORADA DO SUL – 

PREVNAS, com os conselheiros presentes:   CHRISTIANE DE SOUSA SANTOS 

ARALDI, ADRIANA LUIZA TAVARES, ADRIANE DA CUNHA, EZENIR CASTELÃO 

SEZERINO, JOSIANE MARTINS MOREIRA, juntamente com a Presidente do 

Instituto Rosineide Lichewiski de Aguiar. Com a seguinte pauta: 1ª pauta: solicitação 

do executivo para parcelar os débitos previdenciários que estão em atraso com os 

seguintes valores:  

Décimo terceiro R$ 390.025,04 (trezentos e noventa mil, vinte cinco reais e quatro 

centavos), Dezembro   de 2022. 

Patronal de janeiro –R$ 212.909,25 (duzentos e doze mil, novecentos e nove reais e 

vinte cinco centavos), Saúde; Prefeitura. 

Patronal de fevereiro –R$ 212.554,27 (duzentos e doze mil, quinhentos e cinquenta e 

quatro reais e vinte sete centavos). Saúde, prefeitura. 

Patronal de março – R$ 259.691,21 (duzentos e cinquenta e nove mil, seiscentos e 

noventa e um reais e vinte um  centavos), Prefeitura e Saúde. 

Patronal de abril – R$ 235.716,85 (duzentos e trinta e cinco mil, setecentos e 

dezesseis reais e oitenta e cinco centavos). 

Totalizando: R$ 1.310.896,12 (um milhão, trezentos e dez mil, oitocentos e noventa e 

seis reais e doze centavos). O conselho aprovou o parcelamento e solicitou a diretoria 

que tome as devidas providências, para dar andamento no mesmo. 2ª Pauta: 

construção da sede do PREVNAS, o Conselho considerando a necessidade da 

sede do PREVNAS, aprovou a construção da mesma, pois já haviam solicitado 

o projeto de construção, que está em processo de licitação o projeto para 

atender as necessidades do Instituto e para melhor atendimento aos 

segurados.   3ª Pauta: Reunião com o gerente do Sicredi Gelson Rego e a 

gerente de contas Bruna Ferrarini que atendendo à solicitação do instituto para 
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expor sobre taxas e manutenção de contas do instituto, e os mesmos falaram 

sobre a parceria com o Sicredi e a isenção de taxas que atenderiam as 

necessidades do Instituto beneficiando os segurados. O Conselho Curador 

demonstrou interesse na proposta apresentada pela cooperativa, mas como foi 

encaminhado oficio as demais agências bancárias o Conselho optou por 

aguardar até o final deste mês a manifestação de interesse dos demais. Sendo 

o que se apresentava para o momento eu Christiane de Sousa Santos Araldi, 

presidente   do Conselho Curador, encerro a reunião, onde foi lida a presente ata e 

após ser lida e em conformidade vai assinada por todos os  presente.                

 

________________________        _______________________________ 
Christiane de Sousa S. Araldi                       Ezenir Castelão Sezerino 
         Presidente                                                   Vice – Presidente 

 

 

________________________                ___________________________ 

Adriana Luiza Tavares                                Josiane Martins Moreira 

 

 

_________________________                                                                                               

Adriane da Cunha 


